
北京武警总医院肝移植黎功黎功 

2015年 10月 11日 

内容提要 

1、 现在做肝移植，最慢，二星期都能做成。 

2、 今年超过三百例。 

3、去年做得很多，现在病人特别多，肝源也特别多。 

 

电话内容 

调查员：您是不是武警总医院的黎功医生啊？ 

黎功：是啊。 

调查员：我想问一下咱们们这个医院做这肝移植手术还能做吗？ 

黎功：你是哪一位？ 

调查员：我是广东那边的。 B型血，已经做了初步检查，就是要做的那种类型。

大概等多长时间啊，能有供体？ 

黎功：假如说明天有，明天就可以。 

调查员：这么快啊。 

黎功：啊。 

调查员：大部分的时候，二星期都能做上，是吧？ 

黎功：对对对。 

调查员：臧主任走了，谁主刀啊？ 

黎功：我们很多医生都能做。 

调查员：噢，你们很多医生都能做啊？ 

黎功：一年好几百例呢。 

调查员：今年你们做了几百例啊？ 

黎功：今年可能也就二百多例吧。 

调查员：噢，还真是没少做，那去年做了多少？ 

黎功：去年很多，现在病人特别多，肝源也特别多。 



调查员：是吗，你们去年做了几百？五百？今年都做了三百。 

黎功：三百。 

调查员：今年超过三百，去年两百。 


